Neumünster

Alter Triebwagen geht auf Fahrt

Die neue Errungenschaft des Vereins "Kulturlokschuppen Neumünster" begeistert viele Eisenbahnfreunde

Von Alexandra Bury

NEUMÜNSTER Die erste Fahrt der neuen Errungenschaft des Vereins "Kulturlokschuppen Neumünster" fand am Sonnabend in aller Frühe statt. Gegen sieben Uhr beförderte der Verbrennungstriebwagen VT 628 201 aus dem Jahr 1986 rund 70 Fahrgäste vom Hauptbahn-

> Der Triebwagen gehört dem Deutsche-Bahn-Museum und ist eine Leihgabe an den Kulturlokschuppen Neumünster.

......

hof Neumünster nach Warnemünde zur Segler- und Schiffsveranstaltung "Hanse Sail". Am Freitagnachmittag kam der zweiteilige Triebwagen mit Fahrgastraum aus Kiel nach einer Stunde Fahrt beim Lokschuppen an.



Eisenbahnfan Morten (7) durfte sich nach der Ankunft des Triebwagens an der Brückenstraße in den historischen Steuerraum setzen und auf die Hupe drücken. FOTO: BURY

Deutsche-Bahn-Museum und ist eine Leihgabe an den Kulturlokschup-Der Triebwagen gehört pen Neumünster. Der Wagen hat 120 Sitzplätze, die hinter Fahrgastraum angebracht. dem Zugführer beginnen. Der Dieselmotor, Getriebe Jahren aus dem Betrieb und Tank sind unter dem

Der Zug wurde vor fünf genommen und wurde vor seiner Überführung nach Neumünster nur in diesem Jahr zur Kieler Woche einge-